

Esposa asegura inocencia de obrero acusado de actuar con los "Lautaros"

"Tengo la certeza que mi esposo es inocente. El pertenece a una comunidad cristiana de la parroquia Santísima Trinidad, de La Florida, y jamás habría ingresado a un grupo armado, al Movimiento Lautaro", dijo a *Fortín* Aurora Durán Amaro, de 25 años, quien se acercó a nuestra redacción con el objeto de expresar su desesperanza por el arresto de su marido, Marco Antonio Mardones Villarroel, inculpado por Carabineros de participar en una serie de hechos delictuales.

Al mismo tiempo la policía uniformada dijo que Marco Antonio Mardones Villarroel, junto a otros dos detenidos, entre ellos un menor de edad, habrían formado parte del Movimiento Juvenil Lautaro. Aseguró también la versión de Carabineros que Mardones Villarroel y los demás inculpados habrían recibido dinero para cometer los ataques a establecimientos comerciales.

Aurora Durán Amaro desmintió categóricamente las acusaciones que se han formulado en contra de su esposo y manifestó su preocupación, porque "a la fecha está incomunicado y yo no lo he podido ver. Mi esposo es obrero de la construcción y se encontraba cesante desde hace cuatro meses. El nunca había sido arrestado por motivo alguno. Yo pienso que aquí se cometió una grave equivocación, y ningún familiar cree las acusaciones que se le han hecho", puntualizó Aurora Durán.

La joven, madre además de una pequeña de tres años, recurrió de amparo a los tribunales con el patrocinio del departamento jurídico de la Vicaría de la Solidaridad.

AISLADO EN LA "PENI"

Aurora Durán relató que su esposo se encuentra aislado en la galería dos de la Penitenciaria y "estoy real-



Aurora Durán Amaro, de 25 años, recurrió a *Fortín* para clamar por la inocencia de su esposo, Marco Antonio Mardones Villarroel

mente desesperada porque no sabemos cuál es su estado físico. Sabemos que un menor, detenido en las mismas circunstancias, fue duramente golpeado. Temo que a mi marido le haya ocurrido lo mismo".

La joven recordó que Marco Antonio Mardones fue arrestado por Carabineros a las 21 horas del sábado 15 de junio.

"Fue detenido en la casa de una familia amiga, en el sector de La Florida. Hasta ese lugar llegaron carabineros de civil. Posteriormente fue trasladado a una comisaría y puesto a disposición de los tribunales militares".

Puntualizó también la angustiada joven que "he venido a *Fortín* a denunciar este grave problema. Yo entiendo que han ocurrido hechos que atentan contra Carabineros, pero pienso que no es justo que se detenga a personas inocentes. Alguien tiene que reparar esta injusticia".